

El boletín con suerte mensual de la Delegación de Alumnos de la ETSIA

## TRASLADO DE DESPACHO

¡Nos mudamos! A pesar del inevitable cariño que le hemos cogido al despacho actual, que ya se puede considerar como historia de nuestra escuela, lo abandonamos. Nos trasladamos a la sala que está situada en la parte de arriba de la biblioteca, en frente del ascensor.

El principal motivo para el cambio es que el actual despacho se había quedado pequeño y estaba demasiado viejo. La sala de encima de la biblioteca estaba libre desde hacía un tiempo y nuestro actual despacho se puede reciclar para otros usos, así que el cambio beneficia a todos. Si bien no es el mejor momento para una mudanza, ya que se acerca el final del curso, hemos decidido aprovechar



la oportunidad. Nuestro objetivo es estar completamente mudados para dentro de dos semanas, aunque no todo el traslado depende de nosotros y ya se sabe que las cosas de palacio van despacio.

Esperamos que os guste a todos la nueva ubicación y que penséis en el despacho como el espacio de todos, donde podéis acudir para participar en las actividades de delegación o para cualquier problema o duda. Seguimos buscando gente con ganas de colaborar, profesores para los cursos o cualquier idea que penséis que ayude a mejorar la escuela.

¡Nos vemos en la nueva Delegación!

## ELECCIONES A RECTOR

Como ya sabéis, el pasado mes de marzo tuvieron lugar las elecciones a Rector de la UPM. El resultado de la segunda vuelta, celebrada el 28 de ese mismo mes, fue la proclamación de **Carlos Conde** como Rector por un 51,7% de los votos, frente al 48,3% del otro candidato, Guillermo Cisneros.

Como datos referentes a los estudiantes, el candidato más votado fue el propio Carlos Conde con casi un 55% de los votos, mientras que en nuestra escuela lo fue Guillermo Cisneros con más de un 70%. La participación de los estudiantes a nivel UPM se situó en torno al 21%, es decir, un total de más de 8000 alumnos ejercieron su derecho al voto, siete puntos por encima de los datos registrados en primera vuelta.

En el caso de la ETSIA, la participación se situó en torno al 17%, un total de 285 estudiantes fuimos a votar. Queremos dar las gracias a toda la gente que se ha interesado por las elecciones y ha votado, aunque no estamos del todo satisfechos con el resultado de participación. Se acercan tiempos difíciles para la Universidad, como por ejemplo con la subida de tasas, y ahora más que nunca los estudiantes debemos involucrarnos en el gobierno de nuestra Universidad y defender nuestros derechos.

Finalmente desde Delegación felicitamos a Carlos Conde por su nombramiento y esperamos que los próximos cuatro años sean lo más beneficiosos posibles para toda la comunidad universitaria.

## EUROPEAN AEROSTUDENT GAMES

El pasado jueves 29 de Abril cincuenta alumnos de nuestra escuela viajaron a Toulouse para representar a la ETSIA en las *European Aerostudent Games* 2012. Esta competición deportiva se lleva celebrando desde hace varios años en Francia y en ella participan estudiantes de casi todas las universidades aeronáuticas de Europa. Una vez más nuestros deportistas no defraudaron, consiguiendo los equipos de baloncesto y voleibol el tercer puesto y a nivel individual Mateo Álvarez consiguió la medalla de oro en la prueba de escalada. A pesar de que gran parte de los jugadores del equipo de rugby terminaran lesionados y que el equipo de fútbol no consiguiera emular los éxitos de nuestra selección nacional, la experiencia sirvió para estrechar las relaciones internacionales entre las diferentes universidades y demostrar que saliendo de fiesta no nos gana nadie. Si estáis interesados en participar el próximo año no dudéis en apuntaros al Club Deportivo para demostrar que seréis capaces de dejar bien a la escuela en 2013!



## ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES DE AERONÁUTICA Y DEL ESPACIO

Los próximos 3 y 4 de mayo se celebrará en León el VI Congreso de la Asociación de Estudiantes de Aeronáutica y del Espacio (AEAE). Como os comentamos en anteriores NOTAMS, se trata de una asociación encargada de defender los intereses de los estudiantes de aeronáutica de España, además de establecer vínculos con las Delegaciones y los estudiantes de otras universidades. El punto principal de este Congreso es la firma de los Estatutos para inscribir a la Asociación en el Registro Nacional de Asociaciones y ser un ente reconocido a nivel estatal, lo que supone ventajas como disponer de un número de identificación fiscal o la posibilidad de recibir subvenciones estatales.



Debido a que para firmar los estatutos sólo es necesaria la firma de los miembros Comisión Ejecutiva y no se van a tratar temas de vital importancia, en la última Junta de Delegados se votó el no enviar a ningún representante de la ETSIA, únicamente al actual presidente y alumno de esta escuela, Isaac Heras Cebolla.

Recordaros, que si alguien está interesado en el tema, siempre puede ponerse en contacto con Delegación para colaborar con la Sectorial.

## RECUPERACIÓN DE LAS PRÁCTICAS ELECTRÓNICA I

Para todos aquellos que no pasaron el examen de prácticas de Electrónica I, los encargados de la asignatura dijeron que darían la opción de recuperarlo antes de marchar de vacaciones para poder presentarse al examen en la convocatoria extraordinaria de septiembre.

También se dijo que cuando se conociese la fecha, esta sería comunicada mediante un correo electrónico y con tiempo suficiente a todas las personas que necesiten recuperar.

Pues bien, desde la delegación de la escuela queremos informar también a los interesados e interesadas de que la fecha de la recuperación del examen de prácticas de Electrónica I será el día viernes 18 de Mayo de 16:00 a 17:00 en el laboratorio de la asignatura.

¡Suerte a todos!

## AERODEPORTES

El Club Deportivo de la Escuela organiza el Torneo de Primavera deportivo los días 3 y 4 de Mayo. Los deportes en los que se competirá son: Baloncesto (torneo 3x3, se jugará el jueves 3, precio de inscripción 15 euros por equipo), Volley-Playa (se jugará en parejas mixtas, días 3 y/o 4 dependiendo del número de personas que se apunten, precio de la inscripción 10 euros por pareja) y Fútbol-Sala (días 3 y 4, precio por equipo 25 euros). Se jugará en el SEU (enfrente de arquitectura) o y en INEF (baloncesto). Para inscribirse y más información bajar al Club Deportivo.

Aprovechemos ahora el buen tiempo, que en un poco menos de un mes nos caerán encima los exámenes!



## ORLA

¡Ya está disponible el primer borrador de las orlas! Debido a un pequeño problema en el sistema de Alphaorla, los emails anunciando que había salido el primer borrador han llegado a muy pocas personas y la mayoría nos hemos enterado por facebook al ver nuestra foto, que tampoco está mal. De todos modos ya nos hemos puesto en contacto con ellos y en teoría deberían haber recibido un email con la información completa.

Después se sacará un segundo borrador y se volverá a dar un plazo de una semana para los despistados o personas que hayan tenido algún problema. Finalmente cuando las orlas definitivas estén listas se nos informará del día que vendrán los de Alphaorla a la escuela para que cada uno pueda recoger la suya y pagar lo que resta del precio. Si creéis que falta algún profesor imprescindible y que todo el mundo piensa igual, comentadlo ahora porque todavía se pueden hacer cambios.

Para cualquier problema os podéis comunicar directamente con Alphaorla o con el delegado de quinto en la dirección [dorado13o@hotmail.com](mailto:dorado13o@hotmail.com).

## CURSOS

En la primera quincena de mayo se realizará un curso de introducción al LaTeX, un sistema de composición de textos, orientado especialmente a la creación de libros, documentos científicos y técnicos que contengan fórmulas matemáticas. La duración total del curso será de 6 horas y el mismo se impartirá los días 8, 9 y 10 de mayo de 14:30 a 16:30. La inscripción se abrirá el viernes a las 14:00.

Además, también por esas fechas, se dará un curso básico de Photoshop, un programa para la edición de imágenes. En este curso se verán aspectos como por ejemplo cómo arreglar fotografías que han salido mal o cómo hacer fotomontajes. El curso se daría en cuatro sesiones de 2 horas y media cada una, y los horarios están todavía por determinar. **Debido a que no se dispone del programa en la Escuela, los alumnos interesados deberán acudir al curso con un portátil con el programa ya instalado.**

Como siempre, la inscripción a los cursos se realizará desde el portal de Delegación de Alumnos de la ETSIA ([servidor-da.aero.upm.es](http://servidor-da.aero.upm.es)), en el apartado "Cursos".

Aprovechamos también para animaros a todos los que sepáis manejar algún problema o podáis enseñar cualquier cosa a ser profesores, os ganaráis un dinerillo y seguro que lo aprovecháis también personalmente.

# LATEX



